

## #OPINIÓN

Prevén contiendas cerradas y una recomposición en las 16 demarcaciones de la capital del país

## ARRANCAN LA DISPUTA POR LAS ALCALDÍAS DE LA CDMX



**ELHERALDO** 

on el domingo de Pascua arrancarán las campañas por las 16 alcaldías de la Ciudad de México y el Congreso local, cuya disputa estará centrada entre las coaliciones **Sigamos Haciendo Historia** (Morena, PT y PVEM) y **Va X la CDMX** (PAN, PRI y PRD). Será una de las elecciones más compe-

tidas, según anticipan dirigentes de los principales partidos políticos, como **Andrés Atayde**, del blanquiazul: **Nora Arias**, del Sol Azteca; y **Sebastián Ramírez**, de Morena. Cada uno, por separado, hace *cuentas alegres* y confía en que serán favorecidos con el voto de los chilangos; sin embargo, una

cosa es la confianza y otra la realidad. Recordemos que, en las elecciones de 2021, la oposición arrebató al partido guinda nueve de las 16 alcaldías, propinando uno de los mayores descalabros electorales de los últimos tiempos.

Les quitaron de las manos: Miguel Hidalgo, Tlalpan, Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuauhtémoc y Magdalena Contreras, y ratificó la oposición su permanencia en Benito Juárez y Cuajimalpa. Dicen los morenistas que las cosas ya cambiaron, que existen altas posibilidades de recuperar varias de ellas y sólo habrá una disputa cerrada en pocas. Por ejemplo, ven una contienda cerrada en Benito Juárez, de donde surgió San-

tiago Taboada, candidato al Gobierno de la CDMX. Pero confían en que su candidata Leticia Varela dará batalla al panista Luis Mendoza. Lo que no dicen los morenistas, es que la Gustavo A. Madero está complicada, porque la nominación de Jeancarlo Lozano, cercano al ex perredista Víctor Hugo Lobo, dividió al partido y prevén que la gente del exalcalde Francisco Chíguil hará campaña de brazos caídos.

Algo parecido anticipan en **Xochimilco** porque las huestes del exalcalde, **José Carlos Acosta**, se han negado a trabajar para la candidatura de su aliada, la petista **Circe Camacho**. Y donde las huestes del morenismo ven oportunidad es en Azcapotzalco, con **Nancy Núñez**, o Tlalpan, con **Gabriela Osorio**, en cuyas demarcaciones van por la reelección **Margarita Saldaña**, del PAN, y **Alfa González**, del PRD. Otra alcaldía que podría dejar de estar

en manos de la oposición es Cuajimalpa, debido a que su alcalde, **Adrián Rubalcava**, dejó el PRI y, junto con Morena designaron como candidato a Gustavo Mendoza.

295 cm<sup>2</sup>

Caso digno de análisis es también la alcaldía Cuauhtémoc, en donde el morenismo lanzó como su abanderada a **Caty Monreal**, quien debe enfrentar a la aliancista

Alessandra Rojo de la Vega, después de que Sandra Cuevas renunció y se postuló al Senado con las siglas de MC. Pero la joya de corona será sin duda Iztapalapa (la demarcación con más votos de la capital) en donde la diputada guinda Aleida Alavez se verá la cara frente a Karen Quiroga, representante de la oposición y una de las principales operadoras de Taboada en la CDMX.

En cualquiera de los casos, no será un día de campo para ninguno de los bloques políticos en disputa. Se prevé una de las contiendas más cerradas de los últimos tiempos sobre todo porque en ello influirá lo que pase entre la candidata y el candidato al gobierno central: **Clara Brugada y** 

Santiago Taboada

PRIVA EL DESÁNIMO EN EL CUARTO de guerra de Xóchitl Gálvez, porque mientras ella sale todos los días a buscar el voto ciudadano, los dirigentes de los partidos que la postularon se han desentendido de la campaña presidencial. Alejandro Alito Moreno se concentró en hacer campaña con las candidatas y candidatos del PRI, sobre todo en el

interior de la República.

A **Marko Cortés** no lo quieren ni lo *pueden ver en pintura* quienes forman parte del equipo de la candidata presidencial, porque los recursos económicos y apoyos destinados a la campaña son escasos o muy limitados.

Sienten que desde el CEN panista les dijeron: rásquense con sus propias uñas.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "En una elección cerrada, la única diferencia entre un ganador y un perdedor es un par de zapatos cómodos para ir de puerta en puerta".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @AI FREDOI F7





El Heraldo de México Sección: País 2024-03-27 01:19:10

295 cm<sup>2</sup>

Página: 5

2/2

Se prevé una de las contiendas más cerradas de los últimos tiempos

